

# “SOS UNA MUJER”

roy.chinchilla@lateja.co.cr

Juárez, que denunció al portero Esteban Alvarado, sostiene que fue golpeada al menos en cuatro ocasiones desde el 2009, cuando se fue a vivir con el guardameta a Heredia.

Juárez, que en Holanda quedó embarazada y luego perdió el bebé, asegura que el jugador la trató mal varias veces. Una vez le habría dicho: “Sos una muerta de hambre. Ahora tengo dinero. Aquí no podés hacer nada porque nadie te va a creer”, según el documento presentado en los Tribunales de Justicia de Heredia, el viernes a las 4 p.m.

La denuncia habla de un episodio en el que el futbolista habría tirado al piso el bolso de la mujer, dentro del cual estaba su maquillaje valorado en \$350.000.

La Teja tiene copia de la querrela presentada contra el portero, quien en reiteradas ocasiones, el lunes, nos dijo en una entrevista que no podía referirse al hecho.

Alexánder Rodríguez, abogado de la mujer, nos comunicó que por protección de la identidad, su cliente tampoco iba a referirse al caso. Se intentó hablar con ella, pero una familiar, que no se identificó, nos informó que se abstendrían de dar declaraciones a la prensa. Pero aquí le dejamos la versión que dio a la Justicia.

**Linda Navidad.** La historia comienza el 25 de diciembre del 2009. Según Juárez, ese día comenzó una relación de amistad con Alvarado y luego una sentimental.

Después de unos cuatro meses de relación, el 30 de abril del 2010 la pareja se fue a vivir en una casa ubicada en San Pablo de Heredia. Según la ofendida, desde ese momento hubo falta de respeto y atención por parte de Esteban.

“El querrellado atendía el celular y se comunicaba con otras mujeres”,

se lee en la denuncia.

El supuesto primer golpe del portero a la mujer se dio en mayo

del 2010, cuando ambos vivían en Tibás.

Según la denuncia, un día (no se precisa la fecha) que discutieron, Alvarado, supuestamente, se aprovechó de su superioridad física y la golpeó con fuerza en el rostro, con la mano derecha abierta.

“(…) Alvarado Brown le dijo que recordara que eso era un problema entre ellos, que nadie tenía por qué meterse y que todo iba a estar bien”,

dice la querrela.

**A Holanda.** La denunciante manifiesta que pese a los problemas, la pareja siguió y luego se presentó la oportunidad de trabajo para Esteban en Holanda.

El 19 de junio del 2010 Alvarado viajó para trabajar como portero en el equipo AZ Alkmaar. Antes pidió a la ofendida tres meses para acoplarse a esas tierras.

Juárez se habría quedado en Costa Rica esperando que le enviarán el tiquete para ir a Holanda; en esos tres meses, mantuvieron el contacto por teléfono.

El 19 de setiembre de ese mismo año, ella se fue a Holanda, a vivir con Alvarado. Regresó a Costa Rica el 10 de noviembre para llevarse a su hija de tres años (no es del portero).

En nuestro país, el regreso a Holanda se atrasó. “Había quedado embarazada de Esteban en Holanda, sufrió la pérdida de su bebé”, dice la denuncia.

**Va de nuevo.** El 16 de enero de este año, la denunciante viajó de nuevo a Holanda con su hija.

Según cuenta, estaba en un restaurante holandés con Esteban y otros amigos, y se armó otra bronca porque ella le revisó el celular al portero.

“Constató que Esteban mantenía comunicación amorosa con otra mujer”,

detalla la denuncia.

# “VÍCTIMA DE HAMBRE”



La expareja de Alvarado tampoco da declaraciones. CORTESÍA DE RED BULL

El portero le habría pegado con la mano abierta y le sacó la sangre.

La denuncia manifiesta que cuatro días después, en su propia casa, Alvarado la tiró al piso y la golpeó con el puño cerrado en los brazos.

El 22 de febrero pasado, la supuesta víctima regresó al país con unos anillos para venderlos. La idea era ajustar plata para comprar el tiquete para regresar a Holanda cuando las cosas estuvieran mejor.

Pero Juárez relató en la denuncia que sospechada que Esteban salía con otras mujeres en la tierra de los tulipanes.

Por esa razón, no vendió los anillos, más bien los dejó en la casa que Esteban tenía en Heredia.

**Más bronca.** La cosa no paró ahí y, según la denuncia, la bronca siguió el 18 de mayo anterior.

Ese día, Alvarado regresó a Costa Rica y supuestamente la mujer lo fue a visitar a Heredia.

Al día siguiente, Juárez estaba en Guanacaste, donde vive su familia, y Alvarado la llamó.

“La acusó falsamente de que ella había tomado la suma de setenta mil co-

lones de la mesa y que su hermano Alexis la había grabado y que él, Esteban, lo iba a subir (el video) a Youtube”.

manifiesta en la denuncia.

La mujer asegura que el portero le exigió, aparentemente, que le devolviera un reloj Dolce & Gabbana que le había obsequiado en Navidad.

El 24 de mayo de este año, la denunciante dice que Alvarado le mandó varios mensajes a su celular en el que le recordaba tener el video donde, supuestamente, apareció robado el dinero.

**Hasta aquí.** El 19 de este mes, la supuesta víctima dijo hasta aquí y le manifestó a Esteban que lo iba a dejar definitivamente.

De acuerdo con la denuncia, el portero aseguró que no tenía ninguna otra mujer y que quería volver con ella. Pero Juárez hizo algo que molestaría mucho al jugador.

“Atendió el celular de Esteban y ella le indicó que era una mujer la que lo llamaba”.

se lee en la denuncia.

Acto seguido, se armó otra bronca en la casa. Juárez supuestamente le pregunto si le pegaría de nuevo, a lo que él respondió que ella necesitaba lecciones más fuertes.

“La contestó que si no había sentido un balazo en una pierna y en ese instante llamó a un amigo, cuya identidad se desconoce todavía, y le dijo, mae tráigame la bicha que dejé en su carro”.

Luego se sentó en el sillón, le colocó un cuchillo en el muslo y la amenazó, consta en la querrela que puso Juárez.

A continuación, la mujer narra que Alvarado le pidió las claves de su Facebook y correo electrónico.

**Siguen los anillos.** Seis días después, estando de nuevo en la casa de Heredia, el portero, al parecer, le pidió los famosos anillos que le había dado.

La mujer los había envuelto en una media y los escondió debajo de la cama para incomodarlo, se lee en el documento legal.